

PUBLIÉ PAR : MATOT BRAINE DATE DE PUBLICATION : 18-24 SEPTEMBRE 2023

Le campus EDUCTIVE de Reims a fait sa rentrée, avec la présence exceptionnelle de Jonathan Azoulay, le président du groupe Skolae dont le campus Eductive Reims fait partie avec 23 autres écoles (24 campus en France, 10 000 entreprises partenaires). Il est venu présenter les nouvelles formations qui vont être disponibles mais aussi annoncer l'extension du campus.

« Nous formons 22 000 étudiants au niveau national dont les trois quarts en alternance, ce qui permet aux étudiants de se former à un métier, au contact de professionnels en restant sur le territoire. » Le campus de Reims accueille, lui, 1 100 étudiants dans sept écoles différentes. « L'alternance fait vraiment partie de notre ADN », compète Jonathan Azoulay. « Nous participons vraiment à l'écosystème local », veut-il insister.

ARNAUD ROBINET COMME PARRAIN DE LA RENTRÉE 2023

C'est donc en toute logique que le parrain choisi pour cette rentrée soit Arnaud Robinet, le Maire de Reims. « C'est important pour nous d'accueillir des établissements de qualité pour participer à l'attractivité locale », souligne ce dernier qui n'aura pas qu'un rôle de représentation à certains moments clés de l'année. Il sera aussi présent pour accompagner les étudiants et apporter des conseils.

« Je répondrai à vos questions pour faciliter votre intégration dans la vie de la cité, dans la vie locale. Je pourrai aussi faire le lien avec d'autres partenaires et également, vous apporter ma modeste expérience », livre Arnaud Robinet, qui participera donc à des after-work et séminaires. « Grâce au groupe Skolae, un étudiant peut faire 5 ans d'alternance, de sa formation post bac, jusqu'au master », insiste le président du groupe.

C'est formateur pour l'étudiant et intéressant pour les entreprises du territoire qui forment ainsi un jeune ensuite employable au sein de leur structure. Mais c'est aussi économiquement avantageux car elles bénéficient d'une aide de 6 000 euros de l'État. Sur Reims, le groupe Skolae dispense des enseignements dans des domaines aussi variés que la communication, les RH, le marketing ou encore l'informatique. « 40% des candidats ne sont pas retenus », informe celui pour qui le campus doit être un modèle d'excellence.

D'ici la fin de l'année, Eductive Reims ouvrira un nouvel établissement à quelques mètres du campus déjà existant, rue de la Justice. « Nous investirons le bâti ment K12 d'une surface de 3 500 m2 pour améliorer encore l'expérience de nos étudiants. Nous pourrons ainsi doubler la capacité d'accueil des étudiants et monter jusqu'à plus de 2 000 étudiants. »

Quatre nouvelles écoles vont voir le jour : EIML (luxe, vins et spiritueux), ISJF (journalisme), ISA (audiovisuel) et Modart (mode). Avec un budget annuel de l'ordre de 9 millions d'euros, l'école est financée uniquement sur fonds propres.

« Cela nous donne une autonomie dans l'organisation, la gestion et l'orientation stratégique que nous souhaitons donner au groupe. » Avec un marché de l'emploi dynamique sur Reims, c'est autant de synergies qu'il reste à trouver.

NASTASIA DESANTI

